

Goblog

Pro Rakyat, Golkar Morowali Konsisten Wujudkan Kesejahteraan Masyarakat Secara Merata

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jun 8, 2023 - 09:05



Ketua Bappilu Golkar Morowali H. Ir. Umar Rasyid, M. Si

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Menjelang kontestasi Pemilihan Calon Legislatif (Pilcaleg) 2024, Partai Golkar Morowali pastikan konsisten mengusung sejumlah program pro rakyat agar kesejahteraan masyarakat dapat terwujud secara

merata.

Sejumlah 25 Caleg Partai Golkar Morowali yang sudah di daftarkan ke KPUD Morowali, telah di edukasi dan dibekali pemahaman bahwa para Caleg harus segaris dengan Partai Golkar Morowali memperjuangkan program - program yang pro rakyat di Kabupaten Morowali.

"Jadi, Golkar Morowali terus konsisten mengusung program - program yang pro rakyat agar kesejahteraan masyarakat Morowali dapat terwujud secara merata," terang Ketua Bappilu Golkar Morowali H. Ir. Umar Rasyid, M. Si kepada sejumlah Wartawan, Rabu malam (08/06/2023).



Nawacita Golkar Morowali itu kata Umar Rasyid, bukan saja kepada masyarakat yang kurang mampu tetapi di peruntukan bagi seluruh masyarakat Morowali untuk mendapatkan pendidikan dan kesehatan secara gratis serta pelayanan yang baik sesuai harapan.

Disamping itu perlu ada kebijakan dari pemerintah memberikan peluang dan kesempatan kerja maupun kesempatan berusaha bagi seluruh masyarakat morowali, jika pemerintah inginkan kesejahteraan masyarakat terwujud.

Hal ini sangat brilian dan tepat dilakukan serta diterapkan di kabupaten Morowali mengingat banyaknya saat ini sejumlah perusahaan tambang berinvestasi yang tentunya akan membawa berkah jika peran pemerintah di maksimalkan untuk kesejahteraan seluruh masyarakat kabupaten Morowali.



"Jika Golkar nanti yang memimpin Morowali maka akan dibuat kebijakan yang memberikan peluang dan kesempatan kerja maupun berusaha bagi seluruh masyarakat Morowali agar kesejahteraan masyarakat dapat terwujud di Bumi Tepe Asa Moroso," pungkas mantan Kadis ESDM Kominfo dan Nakertrans Morowali itu.
(PATAR JS)